



# KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA

## SEKRETARIAT JENDERAL

Jalan Lapangan Banteng Barat No. 3 – 4 Jakarta 10710  
Telp/Fax: (+6221) 3510574, 34831934, 3812101, 3812306, 34833004, 34833005  
website: <http://kemenag.go.id> - email: [pinmas@kemenag.go.id](mailto:pinmas@kemenag.go.id)

Nomor : B-0/6 - 04 /B.VIII/3/HM.01/01/2018 16 Januari 2018  
Sifat : Penting  
Lampiran : 1( Satu) Lembar  
Hal : Mekanisme Pengajuan Aktivasi, perubahan nama KPA  
Perubahan nama Satker dan User ID untuk KPA pada Aplikasi SIRUP

Yth.  
Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama  
Seluruh Indonesia  
Di tempat

Dengan hormat, kami sampaikan bahwa dalam rangka optimalisasi layanan Aplikasi SIRUP terkait dengan permohonan aktivasi login KPA, perubahan nama Satker, perubahan nama KPA dan User ID/ Password untuk KPA bagi Satker yang belum mengajukan surat, perlu kami informasikan hal-hal sebagai berikut:

1. Untuk **Satker Madrasah** mekanisme penyampaian surat permohonan **aktivasi Satker, perubahan nama Satker, perubahan nama KPA dan permohonan User ID dan Password KPA** untuk aplikasi SIRUP ditujukan kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama pada masing-masing provinsi dengan tindisan/tembusan yang disampaikan kepada Kepala Kantor Kementerian Agama setempat.
2. Adapun untuk **Kantor Kementerian Agama Kabupaten/ Kota**, surat **aktivasi Satker, perubahan nama Satker, perubahan nama KPA dan permohonan User ID dan Password KPA** untuk aplikasi SIRUP, ditujukan kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama di masing-masing provinsi.
3. Surat permohonan yang telah diterima oleh Kantor Wilayah dari Satker Madrasah maupun Kankemenag, kemudian secara kolektif dihimpun untuk segera disiapkan surat permohonan dari Kantor Wilayah Kementerian Agama yang disampaikan kepada Biro Humas, Data dan Informasi.
4. Dengan adanya surat permohonan yang ditujukan kepada Kantor Wilayah Kementerian Agama tingkat Provinsi diharapkan mekanisme kontrol yang dilakukan oleh Satker di atasnya dapat berjalan dengan baik.
5. Selanjutnya perlu kami sampaikan bahwa pengajuan surat permohonan tersebut paling lambat dilaksanakan pada bulan Januari 2018 agar lelang dapat segera dilakukan pada awal tahun.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami ucapkan terima kasih.

a.n. Sekretaris Jenderal  
Kepala Biro Humas, Data dan Informasi,



Tembusan:  
Yth. Sekretaris Jenderal Kementerian Agama.



# Mekanisme Permohonan Aktivasi Satker untuk Aplikasi SIRUP

Ilustrasi pengajuan surat permohonan aktivasi Satker, perubahan nama Satker, perubahan nama KPA, dan permohonan user ID & password KPA pada Kanwil Kemenag

